

STAGE INITIATION 8 et 9 NOVEMBRE 2014

Le projet d'atteler nos ânes nous tenait à cœur depuis quelques temps. Nous avons concrétisé en participant au stage initiation samedi 8 et dimanche 9 novembre 2014 chez ANENA.

Après une courte nuit dans un hôtel de BEAUVAIS, nous rejoignons VILOTRAN au petit matin. Gérard nous attend de pied ferme, et après de courtes présentations, c'est tout de suite les cours théoriques. Claudie prend des notes, nous sommes très motivés.

Vers le milieu de la matinée, nous passons au simulateur, pas évident au début. Nous ne sommes que deux stagiaires, les quatre autres ont annulé leur participation et ainsi, notre instructeur a tout le temps pour être à notre écoute.



Après un bon et convivial repas, Gérard nous présente Balthazar et nous enseigne comment panser, faire les pieds, garnir et atteler notre âne. Ensuite, c'est la mise en pratique de la théorie. Balthazar met vraiment du sien car on n'est pas encore vraiment au point. La journée se termine et nous rentrons en essayant de se remémorer tout ce que l'on a appris en si peu de temps.

Dimanche matin, retour au stage dès 8 h 15. A peine arrivés, c'est l'interrogation écrite ! Quelques erreurs, mais le maître a l'air content de nous et nous encourage. Nous travaillons ensuite avec Astro, puis dans l'après-midi avec Eclair qui a moins de patience avec nous que ses prédécesseurs, mais ça marche malgré tout.



Ce week-end d'initiation à l'attelage fut vraiment très instructif et à la hauteur de ce que nous attendions. On s'est promis de revenir pour un autre stage, en emmenant avec nous Romance et Banjo.